



JEANNOT FILIPPI

36^E CONGRÈS DE L'ANEM

Les élus de montagne au grand air à Corti

« *Changement d'ère pour la montagne* »... Par ces temps menaçants, de reconfinement surtout, difficile de résister à l'invitation. Elle est lancée à ses membres par l'association nationale des élus de la montagne qui tiendra son congrès les 14 et 15 octobre prochains, à l'université de Corti. Une thématique déclinée autour de trois thèmes : numérique, climat et Europe. Avec, chaque fois, des élus des six massifs représentés dans l'association - Alpes, Corse, Jura, Massif central, Pyrénées et

Vosges -, des acteurs du développement économique, de la préservation l'environnement et des membres du gouvernement qui animeront des tables rondes sur des préoccupations majeures pour la montagne. Pas moins de quatre ministres se relaieront ainsi à la tribune. Ils camperont les grands témoins de ce congrès, ceux qui, depuis le gouvernement, peuvent ouvrir des voies : Jacqueline Gourault, ministre de la Cohésion des territoires et des Relations avec les collectivités territoriales ; Jean-Baptiste Lemoine, un autre habitué de la Corse, secrétaire d'État chargé du Tourisme ; Cédric O, secrétaire d'État chargé de la Transition numérique et des

communications électroniques et, enfin, Joël Giraud, secrétaire d'État à la ruralité. Jean Castex, le Premier ministre, devrait clôturer les débats, le vendredi 15 octobre à 12 heures, qui rassembleront à Corti plus de six cents élus de la montagne. Les conditions sanitaires pour recevoir un tel public ont été au cœur de la préparation de cet événement qui a été officiellement présenté hier à l'hôtel de ville de Corti, en présence de Xavier Poli, maire de la cité, de Gilles Simeoni, président de l'exécutif, de Dominique Federici, président de l'université, des parlementaires Jean-Félix Acquavica, par ailleurs président du comité de massif, et Paulu Santu Parigi, et des

deux représentants de l'Anem, Pierre Bretel, délégué général et Jean-Baptiste Giffon, le régional de l'étape qui occupe des fonctions éminentes dans l'association. Le maire de Bastelica est, en effet, depuis le printemps, le grand argentier de l'Anem. Il occupe les fonctions de trésorier national.

TÉLÉVISION

Cervoni, Pigna, Olmi-Capella, et Speluncatu sous les projecteurs

Cervoni et ses habitants sont au cœur du reportage réalisé par les équipes d'Échappées belles sur France 5 et dont la diffusion est programmée ce samedi